
 

議  事  録 

 

会合名 ： 伊奈学園総合高等学校同窓会 2015年度 第 2回理事会 

開催日時 ： 2016年 2月 14日 (日)  13時 00分～14時 40分 

開催場所 ： 武蔵浦和コミュニティーセンター 第 10集会室 

出席者 

(敬称略) 

： 四役→村松(４期)、石川（８期）、畠山(6 期)、船崎（2 期）、加藤（10 期）、田中（4 期）、小村

方(19期) （第 5号議案から参加） 

理事→藤（4期）、永井（4期）、佐野（14期）、森下（24期）、大久保（29期） 

オブザーバー→大槻（25期）、坂上（25期） 

作成日 ： 2016年 2月 14日 （作成者：森下 凌介・24期） 

テーマ ： 2015年度事業報告（案）ならびに 2016年度事業計画（案）・2016年度予算計画（案） 

会長の村松（４期）が開会挨拶を行い、副会長の石川（8 期）が議長として出席者の確認をした後、議事を開

始した。 

※議事録作成者は森下（24期）。 

 

議事 

議案第 1号 2015年度事業報告（案） 

1. 一般活動報告 

第 2 回理事会が本日開催され、今年度の活動は第 30 期卒業生 同窓会入会式を残すのみとなった。

資料の通り。特に議論なし。 

 

2. 委員会活動報告 

1. 会報編集委員会 

委員長の早坂（13期）が欠席のため、村松（４期）が代理で報告。資料の通り。特に議論なし。 

2. 会員名簿維持委員会 

田中（4期）が資料の通り報告。特に議論なし。 

3. ウェブサイト維持管理委員会 

加藤（10期）が資料の通り報告。特に議論なし。 

4. ホームカミングパーティー運営委員会 

委員長の小村方（19 期）が遅れるため、石川（８期）が代理で報告。ホームカミングパーティー実

行委員会の表記をホームカミングパーティー運営委員会に訂正。特に議論なし。 

5. 先輩と夢を語ろう実行委員会 

委員長の濱野（拓）（24 期）が欠席のため、石川（８期）が代理で報告。資料の通り。特に議論な

し。 

6. 年次活動推進委員会 

田中（4期）が資料の通り報告。特に議論なし。 

7. いなじん交流推進委員会 

畠山（6期）が資料の通り報告。次回開催予定を 3月 12日（土）または 13日（日）に あいろん亭

で検討中。出席人数を確認して後日案内を行う予定。特に議論なし。 

8. 会則改正検討委員会 

委員長の城口（4期）が欠席のため、石川（８期）が代理で報告。資料の通り。特に議論なし。 

9. 同窓会 30周年記念事業実行委員会 

村松（4 期）が資料の通り報告。告知のためにステッカーを作製したので、目につくところに張っ

てほしい、との要望が出され出席者が各自持ち帰って貼ることとした。特に議論なし。 

○議案第１号は全員賛成により承認された。（※有効投票者数は議長およびオブザーバーを除く１0 名。以

下、同様） 

 

議案第 2号 2016年度事業計画（案） 

1. 一般活動計画 

資料の通り。6/12（日）第 1 回四役会および 7/10（日）第 1 回理事会は（予定）となる。特に議論な



 

し。 

 

2. 委員会活動計画 

1. 会報編集委員会 

委員長の早坂（13期）が欠席のため、村松（４期）が代理で説明。資料の通り。特に議論なし。 

2. 会員名簿維持委員会 

田中（4期）が資料の通り説明。特に議論なし。 

3. ウェブサイト維持管理委員会 

加藤（10期）が資料の通り説明。 

新ホームページへの完全移行は 2015 年度 3 月末を予定している。現ホームページに同窓会

総会まで期間新ホームページの URLを記載し、ホームページの移行を促す。 

その後、現ホームページは廃止するが、検索すると現ホームページが真っ先に表示されるため、

2016 年 9 月の総会までは現行サーバーも継続する。現行サーバーの契約解除は委員長の加

藤（10期）が担当する。 

理事用メーリングリストの利用については、現在、年次理事 ML・現行ウェブサイトの理事 ML・ら

くらく連絡網の ML の 3 種類が並行稼働しているため、新ウェブサイト移行時に整理する。年次

活動推進委員長の田中（4期）と検討する。 

4. ホームカミングパーティー運営委員会 

委員長の小村方（19期）が遅れるため、石川（8期）が代理で説明。特に議論なし。 

5. 先輩と夢を語ろう実行委員会 

委員長の濱野（拓）（24 期）が欠席のため、石川（8 期）が代理で説明。資料の通り。特に議論な

し。 

6. 年次活動推進委員会 

次期委員長（予定）の船崎（2期）が説明。資料の通り。特に議論なし。 

7. いなじん交流推進委員会 

畠山（6 期）が説明。2016 年度については例年通りの予算とし、増額しない（予算案は別紙を追

加予定）。特に議論なし。 

8. 会則改正検討委員会 

委員長の城口（4 期）が欠席のため、村松（4 期）が代理で報告。資料の通り。例にあげた「名簿

登録情報」とは入会時の卒業生ではなく、OB、OGの登録内容の変更を指す。 

9. 同窓会 30周年記念事業実行委員会 

村松（4 期）が説明。資料の通り。一昨日（2/12（金）に伊奈学園の駐車場を使用する許可が学

校から正式に下りた。予算について、駐車場の誘導にプロの誘導員を手配した方が良いという

意見を受け、4 名手配する予定。また、ゴミ処理業者の手配も必要となるが、費用としては数千

円程度の見込み。特に議論なし。 

○議案第２号は全員賛成により承認された。 

 

議案第 3号 2016年度予算計画（案） 

船崎（2 期）が説明。資料の通り。PC 等の備品の購入については、2016 年度の総会で修正予算の承認が

得られてからにしたい。なお、来年度予算は同窓会 30 周年記念事業、備品購入費、Inajin 送付先 800 人増

加した事によって単年度では赤字になっている。 

特に議論なし。 

○議案第３号は全員賛成により承認された。 

 

議案第 4号 いなほ基金の廃止について 

村松（4 期）が説明。資料の通り。Inajin に「寄付のお願い」を掲載しているため、次号の inajin で基金廃止

のお知らせを掲載し、2016年度の総会で説明を行った後に基金の口座を解約する。特に議論なし。 

○議案第４号は全員賛成により承認された。 

 

議案第 5号 理事説明会の開催について 

船崎（2 期）が説明。資料の通り。場所を「大宮周辺 or 浦和周辺」としているが、伊奈の「コバトン食堂」で検

討中。特に議論なし。 

○議案第５号は全員賛成により承認された。（※ここで小村方(19 期)が参加し、有効投票者数は議長および



 

オブザーバーを除く１1名となる（以下、同様）） 

 

2016年度役員人事（案） 

 資料の通り。専門委員長小村方さんの担当、ホームカミングパーティ実行委員会をホームカミングパーティ

運営委員会に訂正。特に議論なし。顧問足立哲也現学校長について、異動によって伊奈学園を離れた場合

は、来年度の学校長に変更される。 

○2016年度役員人事（案）は拍手により承認された。 

 

 上記内容の議案の審議を終了し、議長の石川が議会の閉会を宣し、本会は終了した。 

以 上 

 

 

 

 

 

 

 


